
Aimer – любить
J’aime – я люблю
Tu aimes – ты любишь
Il (elle) aime - он (она) любит
Nous aimons – мы любим
Vous aimez – вы любите
Ils (elles) aiment – они любят

Détester – 
ненавидеть

Je déteste
Tu détestes
Il déteste
Nous détestons
Vous détestez
Ils (elles) détestentParler – говорить

Écouter – слушать
Regarder – смотреть
Adorer – обожать
Voyager – путешествовать
Danser – танцевать
Manger – есть

! Nous mangeons
! Nous voyageons



Je – я (j’ перед 
гласной)

Tu – ты
Il – он
Elle – она
Nous – мы
Vous – вы
Ils – они
Elles – они ж.р.

la musique - музыка
La télévision - ТВ
la glace – мороженое
la salade - салат
La France – Франция
Paris – Париж
La Russie – Россия
Le poisson – рыба
la viande – мясо
les films (Угадайте ☺)
Les fleurs – цветы
(ou +infinitif!)

Calme - спокойный
Intéressant (e) - 

интересный
Froid (e) - холодный
Chaud (e) – горячий,

теплый
Vert (e) - зеленый
Classique - классический
Rock - рок
Blanc, blanche - белыйЯ довольно-таки люблю спокойную музыку

Ты обожаешь Париж

Она совсем не любит ТВ

Он обожает теплую рыбу

J’ aime bien la musique classique   

Мы ненавидим зеленый салат

J’aime bien la musique calme

Tu adores Paris

Elle n’aime pas du tout la télévision

Il adore le poisson chaud

Nous détestons la salade verte
Вы очень любите Францию 
Vous aimez beaucoup la France
Они совсем не любят фильмы
Ils n’aiment pas du tout les films
Они (ж.р.) обожают красные цветы
Elles adorent les fleurs rouges

Он очень любит говорить по-французски
Il aime beaucoup parler français
Мы не едим холодный салат

Nous ne mangeons pas la salade froide
Они совсем не говорят по-английски

Вы ненавидите говорить по-датски
Vous détestez parler danois

Aimer - любить  (bien – 
довольно-таки, 
beaucoup - очень, много 
du tout  - совсем нет (je 
n’aime pas du tout)

Adorer – обожать
Détester - ненавидеть
Parler - говорить
Manger - есть
-e        -ons
-es      -ez
-e        -ent

Я люблю иметь интересные книги
J’aime avoir des livres intéressants
Ты не любишь классические дома
Tu n’aimes pas les maisons classiques

Ils ne parlent pas du tout anglais

Они обожают черных и белых собак
Ils adorent les chiens noirs et blancs

Мы совсем не любим бельгийские фильмы
Nous n’aimons pas du tout les films belges

Ты не ешь зеленое мясо
Tu ne manges pas de viande verte
Я не люблю классические книги
Je n’aime pas les livres classiques
Они ненавидят спокойные квартиры

Ils détestent les appartements calmes

Мы совсем не едим мясо
Nous ne mangeons pas du tout de viande
Я совсем не люблю быть классической 

Je n’aime pas du tout être classique
Ты обожаешь компьютеры

Tu adores les ordinateurs
Вы любите коричневых кошек
Vous aimez les chats marron

Они обожают классическую Францию
Ils adorent la France classique

Собаки любят мясо
Les chiens aiment la viande

Кошки обожают рыбу
Les chats adorent le poisson

Отец очень любит малыша
Le père aime beaucoup le bébé

Сестра совсем не говорит по-русски
La soeur ne parle pas du tout le russe



- Est-ce que tu aimes les livres?
Oui, j’aime beaucoup. Et toi, est-ce 

que tu aimes les films?
- Oui, j’ai des films intéressants. 

J’adore la télévision.
- Moi, je n’aime pas beaucoup la 

télevision, mais (но) j’aime les 
films.

La pratique

- Est-ce que vous aimez les chiens? 
- Oui, j’aime bien les chiens, mais je 

n’ai pas de chien. J’ai un chat 
blanc. Et vous avez un chat ou 
un chien?

- J’ai un chat noir et un chien gris. 
J’adore les chiens et les chats.

- Moi aussi (я тоже).

J’adore les ordinateurs gris.
Я обожаю серые 
компьютеры

- Est-ce qu’ils parlent français?
- Ils ne parlent pas du tout 

français.  Ils parlent anglais.
- Est-ce qu’ils sont anglaises?
- Oui, ils sont les anglais, de 

Londres.

Они ненавидят теплое 
мясо

Они любят зеленый 
салат?Elles détestent la viande chaude

Nous aimons la musique classique
Мы любим классическую 
музыку

Мы обожаем красные 
цветы

Nous adorons les fleurs rouges

Tu parles beaucoup, mais tu ne parles pas du tout danois

У вас нет коричневых телефонов
Vous n’avez pas de téléphones gris

Si, j’aime les chiens, mais je déteste les chiens marron
Да нет же, я люблю собак, но ненавижу коричневых собак

Nous n’aimons pas du tout parler anglais
Мы совсем не любим говорить по-
английскиIls n’ont pas d’appartement calme

У них нет спокойной 
квартирыСe sont des mères âgées

Они – пожилые 
материEst-ce que vous avez des enfants, des frères, des soeurs?

У вас есть дети, братья, 
сестры?Est ce qu’ils aiment la salade verte?

Mon mari n’a pas de soeur
У моего мужа нет сестры

Nous aimons bien la France, et vous?
Мы довольно-таки любим Францию, а вы?

Ты много говоришь, но ты совсем не говоришь по-
датски
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